
何かひとつ いい事をしよう！

本庄ロータリークラブ週報
クラブテーマ
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会員増強成功の地区・クラブの取り組みと事例報告

2022-2023年度

会員増強・拡大月間8Aug.

会 長 佐藤賀則

No.60-06
第 2822回

2022年
8月18日（木）
第2例会   

地区スローガン

地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう

2022～2023年度 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ
2022～2023年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 村田貴紀

会 長
会長エレクト
幹 事

佐 藤 賀 則
坂 田 清 茂
真 下 敏 明

副 会 長 井 河 彰 久
野 田 貞 之
斉 藤 一 英

CHAIRMAN'S 
TIME

会員増強月間
（クラブ活性化）

「会員増強の事例　1年で51人増強の実例紹介」

2017-18年度
87,936人→88,087人（年間 １５１人）
34地区→1地区４.4人

＊

1 RC入会の動機（理由）は？誰からの勧誘が入会を
決めたポイントでしたか？
入会のキッカケは、知人や取引先から勧誘されたから

3 入会後に感じたRCの印象は？
皆が仲良く接してくれるので入ってみると楽しい

2 入会前に抱いていたRCのイメージは？
入会前は地元の有力者やお金持ちの集まりで敷居が
高いところだと思っていた

4 いまのRCで満足していることは？
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会員増強を達成するために有効だと思われる
手段・方法とは？

ベテラン会員を活用していない

1 若手人脈がある若手を会議のコア・メンバーとして人選

1 例会の着席場所を、抽選にした
2 部活の創設、他クラブとの夜間交流会を積極的に行った

2 各人が入会の可能性のある候補者を事前にリストアップ
3 その場で順位付け・電話攻勢
・・・訪問アポ（翌日が戸別訪問→入会申込完了）

新会員へのフォローやロータリー教育（理解浸透）が
不足している

3 その年度の会長・幹事がヤル気がない、若手・女性を
入れられない

多くの友人知人が出来た。又異業種の仲間が増えた。

・現会員から最低1名以上の入会者の推薦
 （新会員を紹介したことがある人→40%）
・新会員による情報提供、会員配偶者の知人を紹介してもらう

5 いまのRCで不満に思うことは？
若手・女性会員は少ない。
会費とそれ以外の金銭的負担が大きい。

6 いまのRCはどうすれば良くなると思いますか？
例会の回数を見直したり、夜間例会数を多くし、
若い会員を増やしロータリーの広報の充実、活動を
アピールするイベントを開催することが必要だと思う。

高崎RC
2013-14年度→  64名（女性  0名）
2014-15年度→115名（女性  7名）　
2018-19年度→137名（女性14名）

＊

RID2840　田中久夫パストガバナー （高崎RC）

新会員セミナー　アンケート（入会3年未満）

会員増強に関するアンケート（クラブ会長）

多くのクラブには、共通した４つの問題点がある

毎月開催した「夜間・会員増強会議」

新会員を迎える例会等の工夫（実施して良かったこと）



委員長 鈴木　純担当副会長 井河彰久 副委員長 須田礼子 委員 長崎隆司／内藤康晴／長岡　真／小島賢大公共イメージ委員会構成編集

http://www.honjo-rc.org
本庄RC事務局

例会日・場所

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571  E-mail：honjorc7522@gmail.com
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

新会員入会式 青少年交換留学生

次年度エントリー予定者

パネルディスカッション

テーマ「70周年に向けて持続可能なロータリー」

会員増強委員会

幹事報告

8月4日第1例会一部メッセージ
明記が割愛されておりました。
失礼いたしました
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発表者   小島賢大会員幹 事  真下敏明

パネラー
渋澤健司パスト会長

パネラー
櫻澤真琴会員

パネラー
持田崇裕会員

コーディネーター
井河彰久担当副会長

1. 本庄市社会福祉協議会から
　法人会員証が届きました。

2. 地区次年度目標と活動計画書が
　届いています。

3. ロータリーの友8月号が届いています。

4. 8月第1例会週報お配りできます。

発表 8月号

髙橋亮人さん
担当委員会／SAA

新会員
交換
留学生

内藤大河さん
担当委員会／出席

髙橋ソース㈱ 内藤塗装工業㈱ クラブ管理運営委員会
茂木聡委員長

会員増強委員会
橋本和也委員長

次回は第2823回 8月25日（木）
煉瓦倉庫にて 第3例会（夜間例会）
18:30点鐘
18:30煉瓦倉庫
19:10ふじ井にて懇親会
・新会員紹介
・8月誕生祝い・結婚祝い

プロブラム委員会　渋谷修身副委員長

坂上ななみさん

会員増強委員会担当「��周年に向けて持続可能なロータリー」
パネルディスカッションお疲れ様です。

定 番
MESSAGE

坂上みなみさん、����地区の選考試験合格おめでとうございます。
青少年交換プログラム第��期交換学生として今後の活躍を
楽しみにしています。　　　　　　　　　　　　　茂木聡会員

フリー
MESSAGE

先日の埼玉国際ゴフルクラブの移動例会に参加して
いただいてありがとうございました。今月の夜間例会も
宜しくお願い致します。　　 親睦活動委員会一同より

フリー
MESSAGE

奇跡が起こりました。第�回本庄ロータリークラブ
ゴルフコンペで優勝させていただきました。
これからも頑張ります。　　 　　　五十嵐敦子会員

フリー
MESSAGE

髙橋さん、内藤さん入会おめでとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   阪上清之介会員

フリー
MESSAGE

佐藤賀則／真下敏明／髙橋順容／矢島淳一
鈴木元道／永井保之／坂上清之介／渋谷修身
茂木　正／春山茂之／金井福則／坂田清茂
滝澤博史／渋澤健司／八木茂幸／橋本和也
櫻澤真琴／中島高夫／橘高耕平／戸谷清一
巴　高志／須田礼子／有山幸雄／塚越　茂
池田敦司／萩原達夫／土屋　進／鈴木　純
井河彰久／寺本和彦／五十嵐敦子／矢部一臣
茂木聡／高柳育行

ニコニコ箱投入　 記名順

合計 34,000円
ニコニコ箱委員会　鈴木元道委員長

出席委員会　　髙橋 豊委員長
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数


